

tung der BPO des Stahl- und Walzwerkes leitete die Sekretäre der Abteilungsparteiorganisationen so an, daß auf der Grundlage der Kreisleitungssitzung über die Notwendigkeit des Aufbaus des Agitatorsystems im Wohngebiet und über die Mitarbeit aller Parteimitglieder gesprochen wurde. Dabei wurden nicht wenige falsche Meinungen beseitigt, wie die des Genossen Schiunke. Er sagte: „Erst sollen die anderen Genossen im Wohnbezirk arbeiten. Ich bin Gruppenorganisator im Betrieb und Fernstudent. Deshalb bin ich nicht bereit, Agitator zu werden.“

Jetzt erkennen die meisten Genossen, daß ihre Tätigkeit im Wohngebiet notwendig ist. Das zeigte sich auch bei der Neubildung einiger Wohnbezirke.

In der Walzwerksiedlung ist der Wohnbezirk 43 durch Neubauten der AWG zu groß geworden. Eine Teilung in drei Wohnbezirke macht sich erforderlich. Wir brauchen also drei anstatt wie bisher eine WPO-Leitung. Ebenso verhält es sich mit den Wohnbezirksausschüssen der Nationalen Front. Wertvolle Hilfe leistet

hierbei der Genosse Bruno Jura, Stellvertreter des Parteisekretärs im Stahl- und Walzwerk. Er hat persönlich mit Genossen des Betriebes Aussprachen geführt und erreicht, daß sich diese zur Übernahme von Funktionen bereit erklärten.

Bildung von Wohngebieten

Die Ideologische Kommission hat heute klare Vorstellungen über die Einteilung der Stadt. Es werden acht Wohngebiete und Stützpunkte gebildet. Organisch gewachsene Stadtteile, wie die Walzwerksiedlung, werden ein Wohngebiet. Bei der Einteilung der Innenstadt in Wohngebiete haben wir sowohl die Entwicklung der Stadt als auch natürliche Grenzen, wie Wasserwege, berücksichtigt. In zwei Außenbezirken haben wir je zwei Wohnbereiche, die wir an keine der sechs vorgesehenen Wohngebiete der Innenstadt anschließen können. Deshalb werden wir aus diesen Bereichen, wenn sie auch der Einwohnerzahl nach verhältnismäßig klein sind, ebenfalls Wohngebiete mit Stützpunkten der Partei bilden.



Foto: Wernitz

Genosse Gerhard Böttcher (rechts), Mitglied der Kreisleitung und Meister im Stahl- und Walzwerk, arbeitet als Straßenagitationsleiter im Wohnbezirk 43. Er unterhält sich mit dem Ehepaar Mewes über den Moskauer Vertrag über das Verbot der Kernwaffenversuche in der Atmosphäre, im kosmischen Raum und unter Wasser